

concernant les amendements à la Charte de la Cité, soit adopté tel qu'amendé et que ce projet de loi soit envoyé à Québec après avoir été révisé par l'avocat en chef de la Ville et le greffier de la Ville, pour le rendre, quant à la phraséologie, conforme aux règles parlementaires.

6.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Incendies et de l'Éclairage, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$200 du crédit affecté à "Entretien de chevaux", afin de payer les dépenses de voyage du pourvoyeur L.-A. D'Amour et du sous-chef Tremblay,

Sur proposition de M. l'échevin DUQUETTE, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

7.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Marchés, à l'effet d'adjuger le contrat pour la construction des abris à la Place LeRoyer,

M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, *Propose:* Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin NAULT, *Propose:* Que le Conseil s'ajourne maintenant.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: Payette, Major, Sadler, Lavallée, Duquette, Robinson, Ward et Nault—8.

Contre: Lévy, L.-A. Lapointe, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, J.-B.-A. Martin, M. Martin, Marin, Lévesque et Roy—11.

Ladite proposition est ainsi négativée.

La proposition de M. l'échevin Lévy étant alors mise aux voix, elle est agréée et il est

Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,

Greffier de la Ville.

JULES CREPEAU,

Sous-greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE SPÉCIALE DU 7 JANVIER

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS.

1. *Spéciale.*—Au sujet du renouvellement du contrat de la Cie M. L. H. & P.
2. *Minorité de la Commission spéciale.*—Au sujet du renouvellement du contrat de la Cie M. L. H. & P.

MOTION.

3. *Roy.*—Pour produire de l'électricité par l'incinération des déchets.

REGLEMENTS.

4. 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Dorchester et autres rues. (Yates).
5. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Sadler).

MOTION

6. *Dagenais.*—Pour forcer les compagnies d'abattoirs à payer le traitement d'un inspecteur.

REGLEMENTS

7. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 49. (Houlé.)
8. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* écuries. (Dagenais).
9. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Leclaire).
10. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement imposant une taxe sur les poteaux, etc. (Nault).

concerning the amendments to the City Charter be adopted as amended and that this project of legislation be sent to Quebec after the phraseology shall have been revised by the Chief City Attorney and the City Clerk to conform with the parliamentary rules.

6.—The order of the day being read to consider a report of the Fire and Light Committee to vary \$200 from "Horse keep" to pay travelling expenses of supply officer, L. A. D'Amour and sub-chief Tremblay,

On motion of Ald. DUQUETTE, seconded by Ald. MERCIER, it was

Resolved: That said report be adopted.

7.—The order of the day being read to consider a report of the Market Committee to award contract for the erection of sheiters on Place LeRoyer.

Moved by Ald. LEVY, seconded by Ald. M. MARTIN.

That said report be adopted.

Alderman PAYETTE moved, seconded by Ald. NAULT, "That the Council do now adjourn".

The Council divided:

Yeas: Payette, Major, Sadler, Lavallée, Duquette, Robinson, Ward and Nault—8.

Nays: Lévy, L. A. Lapointe, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, J. B. A. Martin, M. Martin, Marin, Lévesque and Roy—11.

So it passed in the negative.

The motion of Ald. Levy being then put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,

City Clerk.

JULES CREPEAU,

Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 7th OF JANUARY

ORDER OF THE DAY

RERORTS.

1. *Special.*—*Re* Montreal Light, Heat & Power Co's renewal of contract.
2. *Minority of Special.*—*Re* Montreal Light, Heat & Power Co's renewal of contract.

MOTION.

3. *Roy.*—To produce electricity from garbage.

BY-LAWS.

4. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Dorchester street and on other streets. (Yates).
5. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260. (Sadler).

MOTION.

6. *Dagenais.*—To compel Abattoir Companies to pay salary of an inspector.

BY-LAWS.

7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 49. (Houlé).
8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law *re* stables. (Dagenais).
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 260. (Leclaire).
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to levy a tax on poles, etc. (Nault).